
7 Pièces

200 m²

Réf. 8037031

2 400 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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A seulement 10 minutes de Monaco, 20 minutes de l'aéroport de Nice.

Villa  très  bien  située  à  vendre  dans  le  charmant  et  historique  village

d'Eze.  Très spacieuse et  récemment rénovée belle  propriété avec vue

mer à couper le souffle. Quartier sûr et tranquille avec son microclimat

et ses vibrations uniques et son atmosphère très zen, idéal  pour ceux

qui recherchent un peu de paix et de relaxation pour le corps et l'esprit,

entouré  par  la  nature  et  des  vues  étonnantes.La  villa  est  composée

comme suit  :  un salon spacieux donnant sur la terrasse avec une vue

imprenable sur la mer, une cuisine ...

Only  10  minutes  away  from Monaco,  20  minutes  away  from the  airport  of  Nice.

Very well-located villa for sale in charming and historic village of Eze. Very spacious

and freshly renovated beautiful property with breath-taking sea view. Safe and quiet

neighbourhood  with  its  microclimate  and  unique  vibes  and  very  zen  atmosphere

ideal for those who are searching for some peace and relaxation for body and mind

surrounded  by  nature  and  astonishing  views.The  villa  is  composed  as  follows:  a

spacious  living  room  overlooking  the  terrace  with  breath  taking  sea  view,  a  fully

equipped American kitchen with ...

SDM LUXURY REAL ESTATE

22A Chemin des Culasses - 06240  EZE
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